
Н Е М Ц Ы  Х О Т Я Т  Б О Л Ь Ш Е  
З Н А Т Ь  О Ч Е Р Н О Б Ы Л Е

Недавно зону отчуждения посетила группа журналистов из Германии в коли
честве 35 человек. Они представляли 26 немецких изданий из Берлина, Кельна, 
Мюнхена, Ганновера и д р уги х  городов. До визита в Украину делегация побывала 
в Белоруссии.

В помещении агентст
ва «Чернобыльинтерин- 
форм» для иностранных 
гостей была проведена 
пресс-конф еренция. На 
интересующие журналис
тов вопросы отвечали: за
меститель начальника объ
екта «Укрытие» А. А. Корне
ев, директор Чернобыль
ского научно-технического 
центра международных 
исследований Н. П. Архи
пов, представители Адми
нистрации зоны отчужде
ния.

Наибольший интерес у 
зарубежных представите- 

 лей прессы вызвало состо -  
! яние и степень надежнос- 

ти объекта «Укрытие», по
этому львиная доля вопро

сов адресовалась А. А. Кор
нееву. В частности: история 
строительства, наличие тре
щин в конструкции, сроки эк
сплуатации объекта. На все 
эти вопросы были даны под
робные ответы и, как мне по
казалось, гости «слегка» уди
вились хорошему состоянию 
дел на объекте «Укрытие».

Нельзя не отметить лю
бопытный момент, имевший 
место на пресс-конференции. 
Во время своего сообщения 
Н. П. Архипов попросил жур
налистов быть объективными 
и не вы ходить за  рамки 
профессиональной этики, как 
это сделал их американский 
коллега, написав, что трехго
ловые мыши стали обыден
ностью в Чернобыле. 

После окончания пресс- 
конферениии корреспондент 
«ВЧ» задал несколько вопро
сов Кристине Кохль - ж ур
налистке гамбургского изда
ния «Шпигель»;

- Как относятся жители 
Германии к Чернобыльской 
трагедии и что они знают о 
ней?

- Средний немец полага
ется во многом на мнение 
средств массовой информа
ции, а оно зачастую бывает 
противоречивым. Но боль
шинство подсознательно чув
ствует опасность, исходящую 
от ЧАЭС и считает, что ее 
необходимо закрыть. Мы, как 
журналисты, обязаны объек
тивно осветить эту проблему.

- Какие впечатления сло

жились у вас после знаком
ства с Чернобылем?

- Пока нелегко делать 
выводы, но я вижу, что 
люди самоотверженно ра
ботают, не падают духом.

- Что бы вы хотели по
желать тем, кто работает 
здесь?

- Здоровья и мужества...
Гости из ФРГ побывали

также на ЧАЭС. В стрети
лись там с генеральным ди
ректором С. К. Парашиным, 
посетили помещения блоч
ного щита управления№  1, 
центрального щита управ
ления, щита контроля ради
ационной безопасности, 
машинного зала, соверши
ли объезд вокруг ЧАЭС с 
посещением смотровой Г! ЛО- 
щадки объекта «Укрытие».

Алексей ТРИФОНОВ,
корреспондент «ВЧ».


